

FILM +

PODIUMSDISKUSSION:

# DIE LEBENDEN REPARIEREN

Der Verband der Herz- und Lungentransplantierten in NÖ und Selbsthilfe Niere laden nach dem Film zu einer Diskussion zu "Organspende in Österreich" ein.

Nach dem Film Diskussion mit  
Prim. Prof. Dr. Christoph Hörmann  
(Transplantreferent Leiter d. Anästhesiologie u.  
Intensivmedizin Universitätsklinik St. Pölten)  
P. Franz Helm (Steyler Missionar und  
lebertransplantiert) und  
Karin Sethaler (herztransplantiert)

6.6.18  
18 Uhr

Im Rahmen des Internationalen Tag der Organspende